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ЛИЧНЫЙ ФОНД КАК ЭФФЕКТИВНЫЙ МЕХАНИЗМ 

СОХРАНЕНИЯ АКТИВОВ НАСЛЕДОДАТЕЛЯ

В статье на основе существующих актуальных данных проводится целостный анализ нововведенного института личных фондов в 
Российской Федерации, происходит сравнение его с похожими конструкциями, которые существуют в РФ и за рубежом, отражаются 
все плюсы и минусы в сегодняшней структуре данного института, а также на основе статистических данных дается оценка необхо-
димости и востребованности личных фондов, поднимается вопрос о модернизации института в будущем, ликвидировав некоторые 
существующие конструкции, дублирующие специфику деятельности личных фондов.
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The article provides a holistic analysis of the newly introduced institution of personal funds in the Russian Federation, compares it with similar 
structures that exist in the Russian Federation and abroad, refl ects all the pros and cons in the current structure of this institution, and also, based on 
statistical data, assesses the need and relevance personal funds, the issue of modernizing the institution in the future is raised, eliminating some existing 
structures that duplicate the specifi cs of the activities of personal funds.
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